La Razón (Castilla y león)

Castilla y León

24/10/17

Prensa: Diaria

Tirada: 250 Ejemplares Difusión: 250 Ejemplares 113766550

Página: 4

Sección: REGIONAL Valor: 5.230,00 € Área (cm2): 201,2 Ocupación: 24,76 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 1000



SALAMANCA SERÁ **EL CENTRO DE LA REFLEXIÓN DEL FUTURO** UNIVERSITARIO

La Universidad de Salamanca (USAL) se convertirá el próximo año en un «centro de reflexión» sobre el futuro universitario mundial, con la celebración de reuniones institucionales con motivo de la celebración del VIII centenario de la creación de la institución académica salmantina. Así lo anunció el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, y aseguró que los encuentros se llevarán a cabo en dos bloques, en mayo y septiembre. Por su parte, el vicerrector Mariano Esteban de la Vega indicó que el objetivo es buscar «una universidad adaptada al futuro».